

Ratsherr Ingo Nötges  
Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses  
Von-dem-Hagen-Weg 50  
24536 Neumünster

nachrichtlich: Stadt Neumünster, FD 20

**Antrag für die nächste Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 12.03.09**

Sehr geehrter Herr Nötges,  
bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung

**Antrag**

Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss spricht sich für die unverzügliche Grundsanierung der sog. Toilette für Grundschüler und die Beseitigung der groben Mängel an den Toiletten des Hauptschulzweiges an der Grund- und Hauptschule Wittorf aus.

Er bittet die zuständige Fachverwaltung diese Maßnahme schnell in die Planung und Umsetzung aufzunehmen.

Die notwendigen Haushaltsmittel sollen aus den Ansätzen für Gebäudeunterhaltung bereitgestellt werden.

Wegen der Dringlichkeit und dem relativ kleinen Auftragsvolumen ist in Absprache mit der Schule zu prüfen, ob die Grundsanierung schnellstmöglich, d.h. auch außerhalb der Ferien, gemacht werden kann.

Wenn noch andere Gremien der Selbstverwaltung beteiligt werden müssen, wird die Verwaltung gebeten, die notwendigen Schritte dafür zu ergreifen.

**Begründung**

Die Toilettenanlagen der Grund- und Hauptschule Wittorf befinden sich in einem erbärmlichen Zustand.

Zurzeit läuft eine von Grundschülerinnen initiierte Unterschriftenaktion zur Beseitigung der Mängel an den „Grundschultoiletten“ (siehe Kieler Nachrichten vom 20.02.09).

Hier handelt es sich um eine relativ kleine Anlage mit je 2 Kabinen für Jungen und Mädchen sowie 2 Stehbecken.

Die hier vorhandenen Mängel lassen sich stichpunktartig wie folgt zusammenfassen:

- Toilettenbecken auch für Erstklässler zu klein
- Wände zum großen Teil nicht verflies, dadurch Wände dauerhaft verdreckt
- Trennwände aus Holz durch mangelhaften Farbanstrich dauerhaft verdreckt und teilweise aufgequollen

Durch den Zustand der Anlage kann nicht auf die nächste Schulbegehung im Herbst 2009 gewartet werden. Die lt. Presse von der Verwaltung erteilte Auskunft, dass das Engagement der Schülerinnen erst mittelfristig der nächsten Schülergeneration zugute kommt kann nicht zufrieden stellen.

Die eigentlich notwendige Grundsanierung der Hauptschultoiletten sollte erst nach Auslaufen der Hauptschule in Angriff genommen werden.

Bernd Delfs und Fraktion